



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. siria

Miércoles 12.10.2016

Nuevo llamamiento por el alto el fuego en Siria y por la defensa del ambiente

Al final de la catequesis el Papa lanzó dos nuevos llamamientos, reiterando su dolor por las víctimas del conflicto en Siria y recordando que mañana, 13 de octubre, se celebra el Día Mundial para la reducción de los desastres.

“Quiero evidenciar y reiterar mi cercanía a todas las víctimas del inhumano conflicto en Siria- dijo - Y con urgencia renuevo mi llamamiento implorando, con todas mis fuerzas, a los responsables para que se decrete inmediatamente un alto el fuego, que se imponga y respete al menos durante el tiempo necesario para permitir la evacuación de la población civil, sobre todo de los niños, que todavía están atrapados bajo los cruentos bombardeos”.

“Mañana, 13 de octubre –continuó- se celebra el Día Mundial para la reducción de los desastres, cuyo tema este año es “Reducir la mortalidad”. Efectivamente, los desastres naturales podrían evitarse, o por lo menos limitarse, ya que sus efectos se deben a menudo a la carencia de cuidados del medio ambiente por parte del ser humano. Animo, por lo tanto, a aunar esfuerzos con una visión de amplios horizontes, en la protección de nuestra casa común, promoviendo una cultura de la prevención, gracias también a la ayuda de las nuevas tecnologías y reduciendo los peligros para las poblaciones más vulnerables”.
